

---

# Puentes Quincenal

*El repaso de las noticias más relevantes para América Latina sobre comercio y desarrollo sostenible*

---

Vol. 8, No. 1, 27 de enero, 2011

Para acceder a un texto completo en PDF copia de Puentes Quincenal, haga click [aquí](#).

## TITULARES

### [Ronda Doha buscará apoyo ministerial en Davos](#)

Una vez más y como es costumbre, los ministros de comercio aprovecharán la cita en el resort de ski de Davos, Suiza, donde líderes políticos y empresariales de todas las latitudes se reúnen del 26 al 30 de enero para debatir sobre los temas globales de actualidad, para intentar impulsar la Ronda de Doha que ya atraviesa su décimo año de existencia.

### [Ministros de agricultura preocupados por alza histórica en precios de alimentos](#)

Los altos y volátiles precios de los alimentos han encendido la alerta internacional una vez más. Ministros agrícolas de un importante número de países se dieron cita este pasado fin de semana en Berlín en una cumbre sobre comercio y seguridad alimentaria.

### [Latinoamérica y el Caribe han emergido de la crisis global más rápido de lo esperado, Banco Mundial](#)

Un reciente informe del Banco Mundial indica que los países de la región latinoamericana experimentarán un crecimiento del 4% en el PIB regional en 2011 y 2012.

### [Vuelven restricciones a las importaciones en Argentina](#)

El año 2011 trajo de nueva cuenta el planteamiento de trabas para restringir las importaciones de bienes de consumo masivo en Argentina. Las medidas se aplicarían para aquellos productos que tengan un equivalente en la producción nacional.

## BREVES

### [Países CAFTA inician controversia en OMC por salvaguardia dominicana](#)

Luego de que la primera solicitud para el establecimiento de un panel en contra de República Dominicana fuera bloqueada en la sesión del Órgano de Solución de Diferencias (OSD) del pasado martes 25 de enero, se espera que el próximo 7 de febrero Costa Rica, Guatemala, Honduras y el Salvador prosperen en su objetivo de iniciar el procedimiento para determinar la legalidad de las medidas dominicanas impuestas en contra de importaciones de sacos de polipropileno y tejido tubular.

### [Bolivia mantiene restricciones en exportaciones para afrontar desabastecimiento](#)

El gobierno boliviano ha tenido que implementar medidas para restringir exportaciones de

productos básicos con el fin de garantizar el abastecimiento de alimentos a precios “justos”.

## EVENTOS Y PUBLICACIONES

### Eventos

27-28 de enero. Taller Subregional “Monitoreo de los Impactos del Cambio Climático en la Biodiversidad de los Países de la Región Andina”.

### Publicaciones

International Centre for Trade and Sustainable Development, ICTSD (2011). Public Health Related TRIPS-plus Provisions in Bilateral Trade Agreements. Ginebra.

---

© Puentes Quincenal busca proveer información y análisis sobre la intersección entre el comercio y el desarrollo sostenible para el creciente número de actores de todo el mundo involucrados en el debate.

Puentes Quincenal es publicado por el [Centro Internacional para el Comercio y el Desarrollo Sostenible \(ICTSD\)](#), y por el [Centro Internacional de Política Económica \(CINPE\)](#) de la Universidad Nacional de Costa Rica.

El equipo editorial está conformado por Suyen Alonso, Randall Arce, Perla Buenrostro Rodríguez y Gustavo Salas, bajo la dirección de Carlos Murillo (CINPE) y Ricardo Meléndez Ortiz (ICTSD).

Si tuviera comentarios y/o sugerencias para mejorar nuestro servicio, favor de escribirnos a [puentes@ictsd.ch](mailto:puentes@ictsd.ch).

Puede también directamente suscribirse haciendo click en este link: <http://oi.vresp.com?fid=5c35d25b23>

Para recibir correctamente Puentes, asegúrese de que nuestra dirección se encuentra en su lista segura de remitentes.

La producción de PUENTES Quincenal ha sido posible gracias al apoyo generoso de nuestros donantes.

ISSN : 1813-4351

Lo invitamos a seguir a Puentes en  y 

---

The International Centre for Trade and Sustainable Development  
International Environment House 2  
Chemin de Ballexert 7  
Geneva, Geneve 1219  
CH